

miércoles, 20 de marzo de 2019

El presidente de la Diputación se reúne con el director de la Fundación Nao Victoria



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha mantenido un encuentro con el director de la Fundación Nao Victoria, José Fernández de Cabo. Esta reunión se produce en el marco de la conmemoración del V Centenario de la Primera Vuelta al Mundo, cuya Comisión Nacional designó a esta Fundación como entidad encargada de la realización de programas y actividades oficiales.

En este sentido, Fernández de Cabo ha informado a Villalobos sobre algunos de los proyectos de la Fundación para la promoción de la

efeméride, entre ellos, la construcción de una nueva Nao Victoria, similar a la real, a bordo de la cual Fernando de Magallanes y Juan Sebastián Elcano completaron la primera vuelta al mundo; o la gira de la réplica de la Nao Victoria, como gran embajadora de esta conmemoración, por los principales puertos internacionales.

Villalobos, por su parte, ha reiterado el apoyo de la Diputación a la promoción del V Centenario de la Primera Circunnavegación, “que propiciará un escenario de oportunidades en el ámbito del empleo y del turismo en nuestro territorio”.